

ふたじま小だより



学校生活アンケートへのご協力ありがとうございました。

10月3日（金）にテトルでお願いしました「学校生活保護者アンケート」へご協力いただき、ありがとうございました。このアンケートは児童と教職員にも同じような内容を回答してもらっています。それぞれを比較して考察したものを全職員で共有しました。この結果は後期以降の教育活動に生かしています。



今回はその中の一部をご紹介します。質問項目「学校で楽しく過ごしている」では、「当てはまる」が54%、「少し当てはまる」が35%ですので、肯定的な回答は89%でした。一方、「少し当てはまらない」12%、「当てはまらない」が12%でしたので、学校に何らかの不安や不満を抱いている児童が24%いるということになります。学校としては、24%という数をどうすれば減らせるかを全職員で考えながら、「毎日、学校生活が楽しい」と感じてもらえるように取り組んでまいります。

学校の木々が季節の変わり目を知らせてくれています。

朝晩がめっきり冷え込んできました。子供達の服装も秋から冬の服装に代わりつつあります。学校の木々も様変わりしています。イチョウの木は、枝一面が黄色い葉で装い、秋の陽に照らされたモミジの赤い葉は見る人の心を癒してくれます。桜の葉は、毎日、少しづつ葉を落とし冬に備えているように感じます。今年も残り1か月少しとなりました。



市内でもインフルエンザが流行中です。お体を大切にされてください。

学習発表会がありました

11月2日（日）に学習発表会がありました。

1年生の、かわいらしい初めの挨拶に始まり、最後は6年生が素晴らしい演奏と合唱で締めくくることができました。

どの学年の子供達も練習の成果を十分に発揮しました。

大勢の前で発表する緊張感と上手にできた達成感は、必ず今後の学校生活に生かされると思います。

保護者の皆様、地域の皆様、お忙しい中、ご参観いただきありがとうございました。



1・2年生がいもほりをしました

春に地域ボランティアの方と芋の苗を植えました。

そして収穫の日を迎え、1・2年生は、この日を楽しみに水やりや世話ををしてきました。

11月6日にボランティアの方と一緒にいもほりをしました。例年よりも、たくさん収穫することができ、子供達は大満足のようでした。

収穫したいものは、ご家庭に持ち帰る予定です。お手伝い、ありがとうございました。



12月・1月の行事予定

<12月>

- 1日（月）薬物乱用防止教室（5・6年生）
- 3日（水）学習参観（5校時）13:40～14:25
- 4日（木）法教育（5・6年生）
- 8日（月）ダンス講習会（1・2年生）
- 10日（水）5年生自然教室準備の為 13:20 下校
- 11日（木）～12日（金）自然教室（5年生）
玄海青年の家
- 15日（月）～23日（火）学力充実週間
- 17日（水）学校地域防災訓練（午後）
全校児童15:50下校
- 18日（木）個人懇談会1日目、全児童 13:20 下校
- 19日（金）個人懇談会2日目、全児童 13:20 下校
- 23日（火）後期前半終了 全児童 11:00 下校
- 24日（水）～1月7日（水）冬休み

<1月>

- 8日（木）後期後半開始 全児童 11:30 下校
- 9日（金）給食開始 全児童 13:30 下校
- 12日（月）成人の日（祝日）
- 14日（水）CRT学力テスト（1年～5年）国・算
- 16日（金）避難訓練（地震対応）
- 23日（金）持久走記録会（全学年）
- 27日（火）天文学習（4年生）
- 28日（水）なかよし交流会（なのはな学級）
- 30日（金）なのはな交流会（なのはな学級）